

Une enquête préliminaire contre l'ex-président Álvaro Uribe est ouverte



Bogotá, 13 mars (RHC)- La Cour Suprême de Justice de la Colombie a ouvert une enquête préliminaire contre l'ex président et actuellement sénateur Alvaro Uribe suite à des révélations sur un présumé achat de voix dans lequel lui et le chef d'état Iván Duque seraient impliqués.

Une enquête du Bureau du Procureur, ouverte pour faire toute la lumière sur un homicide dans la ville de Barranquilla, attribué à feu José Guillermo Hernández, dit Ñeñe, a découvert des enregistrements de conversations de ce dernier.

Dans ces conversations il dit à ses interlocuteurs qu'il est l'axe d'une opération d'achat de voix sur la côte Nord pour Duque sur ordre d'Uribe.

Un autre élément de poids s'est joint à ces résultats lorsque Uribe a reconnu que María Claudia Daza, une de ses assesseures, pourrait être l'une des interlocutrices avec laquelle Hernández parle sur le présumé achat de voix en faveur de la campagne présidentielle de Duque.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/216730-une-enquete-preliminaire-contre-lex-president-alvaro-uribe-est-ouverte>



Radio Habana Cuba